Granada Hov Nieves Galindo pide mañana exhumar la fosa donde está enterrado Lorca

Nieves Galindo pide mañana exhumar la fosa donde está enterrado Lorca

La solicitud, que se presentará en el juzgado 5 de la Audiencia Nacional, se hace extensiva a Francisco Galadí

REDACCIÓN - EFE / GRANADA | ACTUALIZADO 11.09.2008 - 01:00

0 comentarios







La familia de Dióscoro Galindo, el maestro de Pulianas supuestamente enterrado junto a Federico García Lorca en una fosa común ubicada entre las localidades granadinas de Víznar y Alfacar, formalizará mañana en la Audiencia Nacional su netición de que se exhumen sus restos.

La solicitud, presentada conjuntamente con la Asociación para la Recuperación de la Memoria Histórica (ARMH) de Granada, va dirigida al juez Baltasar Garzón y se hace extensiva al banderillero Francisco Galadí, cuyos restos también podrían descansar en esa fosa. Según indicó el vicepresidente de la asociación, Rafael Gil Bracero, la solicitud se acompañará de un pequeño dosier con las coordenadas de la zona en la que al parecer se ubica la fosa.

La petición se suma a la de numerosas asociaciones y personas que han demandado ante la Audiencia Nacional que se investigue la desaparición de sus familiares durante la Guerra Civil y el franquismo.

La asociación considera que la petición del juez Garzón de notificar los nombres de las personas que fueron enterradas en fosas comunes durante la Guerra Civil y el franquismo acerca la exhumación de los restos de Lorca, a lo que la familia del poeta se opone porque entiende que sería traicionar su

Supuestamente, Lorca fue fusilado 18 de agosto de 1936 y enterrado en una fosa común junto al maestro de escuela Dióscoro Galindo y los banderilleros Francisco Galadí y Joaquín Arcollas.



Trabajos de exhumacion de las fosas comunes del cementerio de Málaga.



Por otra parte, Gil Bracero ha informado de que será el próximo lunes cuando entrequen al Rectorado de la **Universidad de Granada** (UGR) el listado documentado con los nombres de cerca de 5.000 fusilados en la provincia.

Ese listado lo remitirá la institución académica al juez Garzón en cumplimiento de la providencia dictada recientemente por el magistrado, en la que solicitaba a avuntamientos y otros organismos que notifiquen los nombres de los enterrados en fosas comunes.

Aunque el mapa de fosas elaborado hace un año por la asociación cifra en más de 12.000 los enterrados en fosas comunes de la provincia, hasta ahora han logrado documentar a estos 5,000, de los que unos 600 figuran en los registros como "desconocidos", por lo que, a diferencia del resto, éstos no se acompañan del nombre y apellido, ha explicado el historiador.

El listado está basado en fuentes oficiales, como los libros de registro y de enterramiento y los testimonios de condenas, según Gil Bracero, quien ha precisado que de esos 5.000 fallecidos, unos 2.800 estarían en Granada y el resto en distintos puntos de la provincia.

0 comentarios











Enlaces Patrocinados

ibanesto.com - Cambio de Hipoteca

Cambia tu Hipoteca, ven a ibanesto.com: tu low cost banking. Euribor +0,38%, Sin Comisiones iAhorra y...

uno-e ¿Un depósito al 16%?

Contráte ahora el Depósito 16 de uno-e, un depósito a 9 meses que le permite obtener un

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

ENCUESTA

¿Cree acertada la decisión del Ayuntamiento de vender edificos del patrimonio de la ciudad?

Han contestado 165 personas

- Sí, hay que recaudar como sea
- No, el patrimonio es lo más importante
- Me da igual

VOTAR

Ver resultados







ENCUENTROS DIGITALES





DESCÁRGUESE EL PATRIA La edición aniversario de su cierre, en pdf



ANUARIO JOLY 2008

Las noticias más relevantes del año, artículos de reflexión, imágenes, gráficos y cuadros estadísticos.

11/09/2008 11:27

Su comentario Normas de uso